

ノイエスだより

ノイエス朝日(朝日印刷工業株式会社)
前橋市元総社町六七番地
電話 027・255・3434
FAX 027・255・3435

都内や県内の美術館、博物館、文学館をはじめ画廊や展示スペースのある会場で作品を見ることは多く、作品は勿論だが建築、シヨップの商品揃い、またスタッフの対応や入場している人々の様子を見ることも楽しみであり、同時にいろいろと考えさせられる。

白川昌生氏からのメールで水声社から「美術館・動物園・精神科施設」という本を出したと連絡があり早速本屋で求めた。

資本主義社会の中で芸術作品の市場内外の状況と社会と作家の関わりや新たな方向性が見られる興味深い内容になっている。

多様化された社会の中で芸術作品が飾られるだけの作品の枠を超えて新たな展開をする時代をむかえ、作家は生活という経済状況を抱え込みながら制作を続けなければならない。誰もが生活に貧窮していた時代とは違い格差社会と言われる状況のなかで自己の表現がどこまで出来るものなのか・・・多くの作家が苦悩している。

NHKで放映しているハーバード大学の白熱教室でマイケル・サンデル教授の第8回「能力主義に正義はない？」という授業でもジョン・ロールズの「格差原理」を取り上げている。第二原理、社会的・経済的不平等は次の二条件を満たすものでなければならない。

1、それらの不平等がもつとも不遇な立場にある人の利益を最大にする。こと。(格差原理)

2、公正な機会の均等という条件のもとで、すべての人に開かれてい

う職務や地位に付随するものでしかないこと。(機会均等原理)

片方では、多様化、複雑化された面がある一方、自然志向のごく単純化された社会現象が起きている。生活し易い時代のようにもあり、し難い時代でもある。安易に考える事が必要な場合もあり、当然複雑に考えていかなくてはならない場合もある。紙の表裏を同時に頭に入

れ判断していかなくてはならない。このバランス感覚は仕事や趣味、人づき合いにおいても非常に重要で大切であると思う。膨大な情報が溢れる社会に生活して、携帯電話などに依存する人が増加して、依存

症による精神不安などで悩む人も増えたテレビで放映していた。それらの情報に攪乱されることなく自己を見失わず自分らしい生活空間

人間関係を築いていくことを心がけたい。春秋社から出ている「格差社会という不幸」という本も日本社会の現状を知るうえで興味深いかもしれない。

(武藤)

ノイエス朝日のご案内

田中栄作新作品展 (企画展)

六月五日(土)～十三日(日)
午前十時～午後五時三十分(最終日は午後五時終了)

木村 明 ガラス展 (企画展)

六月十九日(土)～二十七日(日)
午前十時～午後五時三十分(最終日は午後五時終了)

第8回 ノイエス展 (企画展)

七月十日(土)～十八日(日)
午前十時～午後五時三十分(最終日は午後五時終了)

中村恵美 チェンバロの調べ (貸し画廊)

七月三日(土) 開演午後二時・開場午後一時三十分
ノイエス朝日・スペース1
*前橋公演では、当日に中林三恵、中村美子の銅版画展を開催致します。

前売券三〇〇〇円/当日三二〇〇円

問合せ先・アンジェ企画 03・5952・6364
東京古典楽器センター 03・3952・5515

〈前橋・朗読会のお知らせ・・・遠藤さんより〉

遠藤敦司企画・構成・演出・司会による
第十七回朗読公演「チェロとピアノの調べ」

第一部 三浦哲郎「短編集モザイク」より七編の朗読
第二部 「汚れちまった悲しみに」

六月十三日(日) 会場 煥乎堂五階ホール
詩人・中原中也 三十年の生涯

一回目 開演午前十時三十分
二回目 開演午後二時三十分

入場券 前売二五〇〇円 当日三〇〇〇円
チケット取り扱い・煥乎堂一階カウンター
主催 前橋朗読研究会「BREATH」

ノイエス講座シリーズ01

第4回 本間教室「実学から虚学へ、虚学から実学へ」

日時 六月二日(水) 午後三時～四時三十分

会場 ノイエス朝日・スペース1

受講料 一〇〇〇円

本間教室(特別教室)のご案内

「湯川秀樹博士とその時代」

日時 七月六日(火) 午後三時～

会場 ノイエス朝日・スペース1

受講料 一〇〇〇円(ドリンク付)

*お席の準備の都合上、展覧会会期中に電話かFAXにてお申し込み下さい。

ノイエスのティータイム

数日前にアロマテラピー(芳香療法)を教えて下さっている先生から自宅の庭に咲いているハーブが収穫時なので、摘みにきませんか?とのお誘いがあり、お言葉に甘えて爽やかな風が吹くお庭で花摘みをしました。

マロウ、カモミール、タイムとフレッシュユナハーブは早速自宅に持ち帰り美しい色のハーブティを楽しみました。残ったハーブはザルにいれドライハーブとして乾燥中です。

夜、映画を見たり、本を読んだりする時は大きなポットにその時々でレモン系の香りのもやミント系の香りのもを適当にブレンドして色はハイビスカスカマロウでちよっ

とおしゃれな感じで飲んでいきます。

畑やお庭がある方は、ハーブの苗をちよっと植えておくとお茶としても楽しめ、肉料理や魚料理にもとっても便利で

す。マンション暮らしの人もコンテナで結構育つものので

す。ちなみに私のベランダガーデンにもハーブの鉢が五つ置いてあり、元気に伸び伸びと育っています。

ローズマリーなどは、料理は勿論ですがシャンプーやリンス、お掃除にも使えます。生活を楽しくする事は生きること

を実感できますから・・・。

